



## “No ha funcionado muy bien”: Sheinbaum sobre el Sistema Nacional Anticorrupción

Claudia Sheinbaum, jefa del Ejecutivo, admitió la necesidad de que el ciudadano goce de mayores facultades para denunciar actos de corrupción sin hallarse a merced del trabajo de instituciones públicas como la Secretaría Anticorrupción y de Buen Gobierno o la Auditoría Superior de la Federación: “Aparte de lo que tenga que ver con lo que hace el Gobierno queremos que el ciudadano tenga la capacidad de denunciar y que se haga algo con ello”, manifestó. “Nuestro objetivo es empoderar al ciudadano y pensamos hacer modificaciones”, sostuvo CSP para luego señalar que el Sistema Nacional Anticorrupción “es un sistema que

no ha funcionado muy bien”. Al respecto, afirmó que el Ejecutivo presentará algunas iniciativas encaminadas a potenciar la capacidad de denuncia de la ciudadanía, pues desde su perspectiva, aclaró, resulta toral que cada vez que el ciudadano denuncie, “esa denuncia tenga consecuencias”. La presidenta fue enfática en que la ciudadanía no solamente ostenta el derecho a vivir en un ambiente libre de corrupción, sino que el Gobierno tiene la obligación y el compromiso frente al pueblo de garantizar esa atmósfera de apertura y transparencia en la gestión de los recursos y en el ejercicio de los poderes públicos (Jesús Sánchez).

La ciudadanía no solamente ostenta el derecho a vivir en un ambiente libre de corrupción, sino que el Gobierno tiene la obligación de garantizar esa atmósfera de apertura



**“Nuestro objetivo es empoderar al ciudadano”, expresó.**